

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Salerm Puente Genil quiere un buen cierre



11/05/2018

El Salerm Puente Genil quiere cerrar esta tarde (20.15 horas) su gran temporada con un triunfo ante su público. El conjunto de Juanmi Puentenueva se enfrenta al Cabecense en un partido en el que ambos equipos cumplieron sus objetivos de la permanencia, pero el Salerm busca acabar más arriba en la tabla.

elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Los alcaldes del PSOE confirman que repetirán como cabezas de lista

En Palma del Río, Esperanza Caro de la Barrera opta a encabezar la candidatura. La incógnita se mantiene en Cabra



Á. Robles / R. Morales 11 mayo, 2018 - 02:35h

Los alcaldes del PSOE que gobiernan en los municipios cordobeses de más de 20.000 habitantes cumplieron ayer con el protocolo del partido y presentaron antes de las 20:00 sus candidaturas para optar de nuevo al cargo en las próximas elecciones municipales, en la primavera de 2019. El regidor de Lucena, Juan Pérez, apuró los plazos y registró la documentación a última hora de la tarde de ayer en la sede provincial del

PSOE, en la avenida del Aeropuerto de Córdoba capital, mientras que el primer edil de Puente Genil, Esteban Morales, lo hizo el miércoles.

El alcalde de Montilla, Rafael Llamas, ya confirmó la semana pasada que liderará la candidatura en el municipio de la Campiña Sur y, por tanto, afrontará sus segundos comicios como cabeza de lista, con la intención de gobernar el Ayuntamiento por primera vez en solitario, pues ahora lo hace en coalición con IU. En Priego de Córdoba, por otra parte, será el senador José Manuel Mármol quien opte de nuevo a la Alcaldía. De este grupo de regidores, Mármol es el de menor experiencia en el cargo, donde apenas lleva un año tras

arreatárselo a la popular María Luisa Ceballos tras una polémica moción de censura que contó con el respaldo del PA y Participa Priego.

En Palma del Río, José Antonio Ruiz Almenara ya anunció la semana pasada que no encabezará la lista en 2019. Fuentes del partido en el municipio de la Vega del Guadalquivir confirmaron que es la primera teniente de alcalde, Esperanza Caro de la Barrera Martín, quien ha presentado su candidatura. La edil entró en política hace sólo tres años de la mano de Ruiz Almenara en un equipo de cuatro independientes. Tras la victoria en los pasados comicios, asumió cuatro concejalías: Educación, Cultura, Personal, Desarrollo Local y Turismo, aunque posteriormente el área de Personal pasó a ser gestionada por la tercera teniente de alcalde, Auria María Expósito.

Caro de la Barrera es licenciada en Geografía e Historia y cuenta con un máster en Ecoturismo; en su currículum, además, cuenta con diez años de experiencia profesional como técnico de Cultura y Turismo de la Mancomunidad del Alto Guadalquivir, un ente del que llegó a ser gerente. En el transcurso del actual mandato, empezó a estar más presente en el partido, hasta que optó por afiliarse. De hecho, en noviembre de 2017 Ruiz Almenara renovó como secretario general de PSOE palmeño, una asamblea de la que Caro de la Barrera salió reforzada como responsable de Política Municipal.

El único municipio de más de 20.000 habitantes donde la incógnita de la candidatura del PSOE se mantiene es Cabra. Su secretario local, Antonio Jesús Caballero, aseguró a última hora de la tarde de ayer que desconocía si se había presentado algún alcaldable. Los interrogantes se resolverán hoy, cuando está previsto que se reúna el comité provincial que debe dar el visto bueno a los candidatos.

## El Ángel Ximénez ya piensa en el futuro

El club anuncia la salida de Oliva, Revin, Nacho Moya y Moreira. El central Juan Castro será el segundo fichaje



R. Cano Córdoba, 11 mayo, 2018 - 02:34h

El Ángel Ximénez-Avia ya planifica la próxima temporada, que será la sexta del conjunto pontanense en la Liga Asobal. Después de atar la permanencia y una vez disputada la fase final de la Copa del Rey, la directiva del club de Puente Genil dio ayer oficialidad a los primeros movimientos en el plantel, que lógicamente serán de salida. Así, Jorge Oliver, Mikhail Revin, Nacho Moya y Tomás Moreira serán los cuatro jugadores de la actual

plantilla que no continuarán a las órdenes de Julián Ruiz en el próximo curso. Para tapar algunos de esos huecos, a la llegada ya reconocida por el presidente Mariano Jiménez del pivote uruguayo Gabriel Chaparro, se unirá la de Juan Castro, central que llegará procedente del Logroño La Rioja.

Entre los cuatro descartes del Ximénez hay significativas diferencias, pues el caso de Tomás Moreira era esperado y como el propio club reconoció ayer es por decisión del jugador, que se ha comprometido con el Logroño La Rioja para la próxima temporada. En cambio, las salidas de Revin, Nacho Moya y Jorge Oliva se deben a una decisión del entrenador, Julián Ruiz. Especialmente sorprendente es la salida de Oliva, que ha sido un jugador muy importante en la portería del conjunto pontanense durante las últimas temporadas y que tuvo un papel trascendental en la buena participación del equipo de Puente Genil en la fase final de la Copa del Rey.

De los que permanecen en el plantel, sólo tres jugadores tienen contrato en vigor para la próxima temporada y son el capitán José Cuenca, Leo Almeida y Matheus Costa, que llegó a mitad del presente curso. De esta forma, el Ángel Ximénez intentará renovar a Bujalance, Curro Muñoz, Álvaro de Hita, David Jiménez, Novica Rudovic, Mario Porras, Juanlu Moyano y Chispi. En algunos casos el acuerdo con los jugadores es total y está sólo a falta de rúbrica.

Para cubrir las cuatro bajas dadas, el Ximénez tiene ya asegurados los fichajes del pivote uruguayo Gabriel Chaparro y del central español Juan Castro. El primero de ellos fue confirmado recientemente por el presidente de la entidad, mientras que el último, según ha podido saber el Día, ya se ha comprometido con los de Puente Genil. Castro llegará al Ximénez desde el Logroño La Rioja y después de jugar en el Ademar León, el Anaitasuna y el Creteil francés.

El Ángel Ximénez-Avia comunicó ayer que David Jiménez sufre una lesión muscular en el gemelo de su pierna derecha. Aunque el conjunto pontanense no estimó la duración del periodo de baja, limitándose a señalar que será la evolución del jugador la que marque su regreso a los entrenamientos, el lateral tiene prácticamente imposible disputar el último encuentro de la temporada en el alcalde Miguel Salas, fijado para mañana a las 17:00. Jiménez regresó con molestias en el gemelo de su pierna derecha después de los dos encuentros de la Copa del Rey y los servicios médicos del club confirmaron ayer que esos problemas aconsejan parar para evitar males mayores.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El Salerm Puente Genil despide un gran curso

Diego Arellano Córdoba, 11 mayo, 2018 - 02:33h

El Salerm Puente Genil cierra hoy una gran temporada, la de su regreso a Tercera División. Los de Juanmi Puentenuova quieren hacerlo de la mejor manera posible y eso pasa por regalarle un triunfo a su afición y luchar por el sexto puesto, para mejorar así dos plazas respecto al octavo lugar que ocupan ahora mismo.

El técnico pontanense ha convocado a todos sus jugadores para una cita en la que volverán a estar disponibles Manolo Cano y Carrecedo.

## Jóvenes europeos participan en un intercambio sobre concienciación medioambiental

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La asociación juvenil "Europa 2020", en colaboración con la delegación de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, se encuentra ejecutando del 7 al 16 de mayo de 2018 un nuevo intercambio juvenil sobre concienciación medioambiental denominado "Think globally, act locally", proyecto financiado por el programa "Erasmus +" en el que participan una treintena de jóvenes de entre 18 y 30 años procedentes de Grecia, Polonia, Eslovaquia, Estonia y España.

En este intercambio los jóvenes trabajan, entre otras temáticas, el cambio climático y su impacto en el planeta, las energías renovables o el reciclaje y estilo de vida saludable en armonía con el entorno, temas abordados a través de la educación no formal donde los asistentes tienen la oportunidad de investigar sobre la economía circular o el movimiento de cero residuos.

Los participantes trabajarán estas temáticas mediante la aplicación de talleres interactivos, presentaciones, debates, dinámicas de grupo, experiencias y conocimientos compartidos, argumentos que se verán plasmados en la confección de distintos cortometrajes realizados por los propios jóvenes con el fin de concienciar a la ciudadanía sobre estos temas.

Por otro lado, cabe destacar la colaboración continuada del colectivo juvenil con el centro de migraciones de Cruz Roja Española de Puente Genil, participando en el intercambio un joven del mencionado centro.

## Siete colegios participarán en la XXXI Muestra Escolar de Teatro del 15 de mayo al 14 de junio

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

El Teatro Circo acogerá, del 15 de mayo al 14 de junio, a partir de las 19.00 horas, la XXXI Muestra Escolar de Teatro en la que participan en esta edición seis colegios de Puente Genil y uno de Santaella. (HOY EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS) El concejal de Cultura, Pablo Alfaro denominó a este evento como "todo un clásico en la localidad", ya que expuso que, tras más de treinta ediciones, "tiene su mérito porque estamos sembrando cultura desde pequeños".

Por su parte, el concejal de Educación, José Antonio Gómez, manifestó que "esta muestra de teatro escolar "es uno de los eventos a destacar en Puente Genil a lo largo del año". Asimismo, Gómez puso en valor "el trabajo y esfuerzo de los centros educativos, involucrados en estas funciones"

Por orden, los colegios participantes con sus respectivas funciones teatrales serán los siguientes:

15/05/18 – CEIP MAESTRO ENRIQUE ASENSI – La princesa blancanube.

18/05/18 – CEIP RAMIRO DE MAEZTU – La suerte de la ratita.

22/05/18 – COMPAÑÍA DE MARÍA – Ratoncitos en apuros.

23/05/18 – IES ARCELASIS de SANTAELLA – Una serie de catastróficas desdichas.

25/05/18 – IES MANUEL REINA – Las troyanas.

Días 5 y 6/06/18 – CEIP AGUSTÍN RODRÍGUEZ – El rey león (musical).

14/06/18 – CEIP CASTILLO ANZUR – La bolsa de estrella.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## El PP acusa a Ana Carrillo de que la Diputación no haya concurrido a fondos europeos Edusi

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El diputado del PP, José María Estepa, se desplazó ayer a la sede local de la agrupación en Puente Genil para explicar quiénes son los responsables de que la Diputación de Córdoba “ni siquiera haya concurrido al Edusi” (Estrategia de Desarrollo Urbano y Sostenible). “Ana Carrillo, la vicepresidenta segunda y el presidente Antonio Ruiz, ni han querido concurrir”. Según explicó Estepa, los socialistas no accedieron a la primera convocatoria “porque decían que el PP no les había dejado el trabajo hecho”, ni tampoco lo hicieron en la segunda ni en la tercera- precisó. Toda la información HOY EN GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (20:30 horas; viernes, 8 y 14.30 horas). Finalmente, Córdoba no ha percibido ni un euro de estos fondos, frente a otras Diputaciones como Málaga con 10 millones de euros o Sevilla con 15, dijo el diputado. Por lo que el PP acusa a los responsables del ente supramunicipal de “una falta de responsabilidad absoluta”. Y “para colmo- manifestó – tampoco nos han dado ni un euro para escuelas taller”.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil difunde la importancia de la higiene de manos en la prevención de infecciones

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Bajo el lema ‘Está en tus manos prevenir la sepsis en la atención sanitaria’, el Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, como el resto de hospitales de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, está llevando a cabo una serie de actividades para prevenir el contagio de infecciones, un grave problema para la salud del paciente y que se encuentra entre las principales causas de mortalidad y de incremento de la morbilidad en los enfermos hospitalizados. El objetivo con dichas acciones es crear conciencia, entre usuarios y profesionales, sobre la importancia de la higiene de manos en la prevención de las infecciones.

Así, a lo largo de esta semana y del mes de mayo, los siete hospitales de la Agencia pretenden explicar a pacientes y usuarios, y a recordar a los profesionales sanitarios, cómo y cuándo deben realizar la higiene de manos, así como el buen uso de la solución hidroalcohólica, disponible en las distintas unidades hospitalarias, en pasillos y salas de espera.

También se están instalando mesas informativas; sesiones dirigidas a profesionales recordando los cinco momentos para la higiene de manos y la técnica correcta para realizarla; sesiones clínicas con facultativos, en las cuales se presentarán los resultados de adherencia a esta buena práctica; y talleres de observación para profesionales en distintas áreas hospitalarias identificando aspectos de mejora, así como talleres infantiles sobre el lavado de manos en colegios, etc.

En esta misma línea, en todos los centros hospitalarios se están llevando a cabo campañas informativas, con la exposición de carteles y folletos distribuidos por las diferentes zonas hospitalarias y se ha empleado el reverso de las cartas de citación para hacer llegar a los pacientes información de utilidad sobre este tema.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## Jóvenes europeos participan en un intercambio sobre concienciación medioambiental



10 mayo, 2018 Escrito por Redacción

La asociación juvenil "Europa 2020", en colaboración con la delegación de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, se encuentra ejecutando del 7 al 16 de mayo de 2018 un nuevo intercambio juvenil sobre concienciación medioambiental denominado "Think globally, act locally", proyecto financiado por el programa "Erasmus +" en el que participan una treintena de jóvenes de entre 18 y 30 años procedentes de Grecia, Polonia, Eslovaquia, Estonia y España.

En este intercambio los jóvenes trabajan, entre otras temáticas, el cambio climático y su impacto en el planeta, las energías renovables o el reciclaje y estilo de vida saludable en armonía con el entorno, temas abordados a través de la educación no formal donde los asistentes tienen la oportunidad de investigar sobre la economía circular o el movimiento de cero residuos.

Los participantes trabajarán estas temáticas mediante la aplicación de talleres interactivos, presentaciones, debates, dinámicas de grupo, experiencias y conocimientos compartidos, argumentos que se verán plasmados en la confección de distintos cortometrajes realizados por los propios jóvenes con el fin de concienciar a la ciudadanía sobre estos temas.

Por otro lado, cabe destacar la colaboración continuada del colectivo juvenil con el centro de migraciones de Cruz Roja Española de Puente Genil, participando en el intercambio un joven del mencionado centro.



[www.20minutos.es](http://www.20minutos.es)

## PSOE de Puente Genil muestra su "malestar" ante la resolución de los fondos Edusi, que no incluye al municipio

EUROPA PRESS 10.05.2018

El PSOE de Puente Genil (Córdoba) ha manifestado este jueves su "decepción, incompreensión y malestar" ante la resolución de la convocatoria de los fondos Edusi, "que deja fuera el proyecto de Puente Genil por un municipio más compacto, sostenible, innovador, atractivo e integrador". En un comunicado, el PSOE pontanés ha señalado que ello "demuestra, una vez más, que el Gobierno del PP se olvida de nuestro municipio frente a otros, como el de Cabra, gobernado por el PP, que recibe unos diez millones de euros de inversión en los dos últimos años entre fondos europeos e inversión directa del Gobierno central, tal y como asegura su alcalde públicamente".

Junto a ello, el PSOE de Puente Genil ha recordado que el proyecto no incluido ahora en los Edusi un proyecto "fue aprobado por unanimidad" en el Pleno municipal y "fue realizado de manera participativa, con las aportaciones de asociaciones, colectivos y empresas" del municipio, contando "incluso con el aval de universidades y de otras administraciones provinciales y regionales".



[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Mero trámite



10 de mayo de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil cerrará este viernes en el Manuel Polinario "Poli" (20:15 horas) una temporada sobresaliente contra el Cabecense en un partido en el que ninguno de los dos conjuntos tiene aspiraciones en la última jornada de la liga regular en el grupo X de Tercera División. Sin embargo, los de Juanmi Puentenueva desean brindar una victoria a su afición como muestra de agradecimiento al apoyo recibido en el primer año del equipo en una categoría nacional un cuarto de siglo después.

Después de la derrota encajada por los pontanenses en tierras gaditanas contra el Atlético Sanluqueño en el tiempo de descuento, sus opciones de pelear por la cuarta plaza en la jornada decisiva de la competición desaparecieron por completo, lo cual provocará a buen seguro novedades en el once inicial rojinegro para dar una oportunidad a jugadores que han tenido menos protagonismo en la segunda vuelta. Sin embargo, el entrenador del Salerm Cosmetics Puente Genil ha decidido convocar a toda la plantilla para que todos estén presentes en la última cita oficial de la campaña 18/19.

Por parte del Cabecense, instalado en la zona media de la tabla clasificatoria, destacar que el conjunto de Las Cabezas de San Juan llegará hasta la provincia de Córdoba con tres bajas seguras por sanción: las de Javi Salas, Dani Marín y Schuster. En el encuentro de la primera vuelta disputado en el Municipal Carlos Marchena, los sevillanos se llevaron la victoria por 4-3 en un partido realmente loco y que incluso, pese a la mala actuación del Salerm Cosmetics Puente Genil, se pudo decantar a favor del equipo en aquel entonces dirigido por Juan Arsenal.

## El gemelo de David Jiménez le lastra ante Valladolid

Una rotura muscular en la Copa del Rey llevará a buen seguro al máximo goleador del Ángel Jiménez-Avia, que negocia su renovación para seguir en Puente Genil, a perderse lo que resta de temporada



David Jurado 10/05/18 10:07

Adiós a la temporada en plena negociación para renovar. El lateral derecho del Ángel Jiménez-Avia David Jiménez será baja en el partido ante el Recoletas Atlético Valladolid, tras diagnosticársele una lesión muscular en el gemelo de su pierna derecha, por lo que no podrá despedirse de la afición este sábado y tampoco jugar lo que queda de curso en la Liga Loterías Asobal.

Jiménez cayó lesionado en el partido de semifinales de la Copa del Rey ante el FC Barcelona Lassa, y transcurridos cinco días de rehabilitación el club emitió un comunicado oficial señalando su afección muscular de la que "queda pendiente de evolución", de ahí que a dos jornadas de la conclusión de la competición y con el objetivo de la permanencia logrado, el alicantino no vaya a forzar para jugar más en esta campaña.

De esta forma Jiménez, máximo goleador del conjunto de Puente Genil con 109 tantos, se une al lesionado hasta final de temporada, el pivote brasileño Leo Almeida. El central Mario Porras podría jugar algunos minutos todavía tras reaparecer frente al Fraikin Granollers, aunque luego no jugó ningún minuto ante el Barça.

Como apuntamos, el zurdo alicantino se encuentra negociando con el club su renovación de cara a la próxima campaña, dado que acaba contrato el próximo junio y es libre para firmar en el club que desee. Además de Jiménez son varios los jugadores a los que desde la entidad se les ha hecho saber su deseo de contar con ellos para el futuro, mientras que, con otros, como a Chispi, aún no se dirigieron a ellos personalmente.

Un caso es el de Novica Rudovic, el montenegrino, el segundo goleador del equipo con 103 tantos hasta ahora, mientras el sevillano es el tercero con 74 goles, aunque su porcentaje anotador -63 %- es superior al de Jiménez y el balcánico, que sólo superan el cincuenta por ciento. Y todo ello a pesar de que el hispalense, tanto con Quino Soler como con Julián Ruiz, se centró en labores defensivas, porque esta temporada sus apariciones en ataque fueron escasas y en su mayoría como central en lugar de en su puesto natural de lateral izquierdo.